

PUBLIK

Patroli Dialogis oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Dec 7, 2023 - 09:59



Patroli Dialogis oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Parakansalak, 07 Desember 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Bojonglongok, BRIPKA ASEP YS, menjalankan kegiatan Door to Door System dengan penuh dedikasi dan kesigapan pada hari Kamis, 07 Desember 2023, dimulai pukul 09.15 WIB hingga selesai. Pangkalan Ojeg Kp.Nangoh Rt.01/06 Desa Bojonglongok Kec. Parakansalak Kab.Sukabumi menjadi saksi atas upaya nyata menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan fokus kepada beberapa hal krusial guna meningkatkan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayahnya.

Pertama-tama, BRIPKA ASEP YS menyerukan kepada warga agar lebih aktif dalam menjaga situasi kamtibmas. Upaya ini melibatkan peningkatan kegiatan satuan keamanan lingkungan (satkamling) dan ronda malam, serta dorongan untuk segera melaporkan setiap potensi gangguan kamtibmas yang terdeteksi.

Tak ketinggalan, dalam konteks tahun politik dan pemilihan umum 2024 yang semakin dekat, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar tetap menjaga persatuan dan kesatuan. Meskipun perbedaan pilihan politik mungkin terjadi, penting untuk memastikan bahwa kehidupan berkomunitas tetap harmonis.

Selain itu, BRIPKA ASEP YS juga menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, yaitu AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini mencerminkan komitmen aparat kepolisian dalam memberikan pelayanan yang berkualitas dan menciptakan lingkungan yang aman, damai, serta berdedikasi tinggi kepada masyarakat.

Kegiatan tersebut berjalan dengan tertib dan mendapatkan respons positif dari warga setempat. Dokumentasi yang terlampir menjadi bukti nyata atas kehadiran Bhabinkamtibmas dan upayanya untuk menjaga keamanan bersama.

IPTU DODI IRAWAN, S.H., selaku Kapolsek Parakansalak, menyampaikan apresiasi atas dedikasi BRIPKA ASEP YS dalam menjalankan tugasnya. Keberhasilan ini merupakan langkah positif menuju terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif di Desa Bojonglongok.